

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De la sesión municipal de ayer

Fue presidida por el alcalde accidental señor Casciaro y asistieron la mitad más uno de los componentes del Concejo (a pesar de las conminaciones del señor Gobernador).

Orden del día

Volvió a quedar sobre la mesa la Memoria sobre la Unidad Sanitaria, en espera de los datos pedidos a otros municipios.

Se acordó imponer multas a algunos propietarios y dar las gracias a la Dirección de Primera Enseñanza por la subvención dada para las colonias escolares.

Pasó a informe de la Comisión de Instrucción un oficio de la Inspección provincial de Enseñanza dando cuenta de las nuevas cuotas concedidas para el término municipal de Cartagena.

Se presentó por la alcaldía una transferencia de crédito por 68.500 pesetas.

La minoría socialista se opuso a su aprobación y Céspedes en nombre de ella expuso que no están conformes con los capítulos a que quiere atenderse: de ascensos del personal, representación del Ayuntamiento, colocación de arbolitos y jardines eventuales. Tampoco están conformes con que se quiera mermar los capítulos del presupuesto para construcción de escuelas y de un puerto refugio en Cabo Palos.

Propuso para cubrir las otras atenciones las siguientes cantidades sacadas de los capítulos de festejos (17.660 ptas.), medicamentos (12.000), plaza de Enólogo (2.750), intereses comunales de Fomento (7.490), Caminos (9000) calamidades públicas (764) y pavimentación de extramuros (5.000), quedando reducida la transferencia a 55.000 pesetas. Morales advirtió que el capítulo de Festejos está agotado, por haberse invertido en la fiestas de la República, estando muchas facturas aún por pagar.

El radical Castillo disintió en parte de la enmienda presentada por los socialistas y opinó que se debía desglosar de la transferencia la parte de litigios, que es urgente atender, según expuso la presidencia, y dejar el resto sobre la mesa para estudio.

El señor Dorda se mostró también disconforme con la proposición socialista, especialmente en lo referente a disminuir el capítulo de arreglo de caminos, y propuso que se redujese la transferencia a la cantidad de 18.500 pesetas necesarias para atender el Ayuntamiento al pago de varios litigios, cantidad que se po-

día sacar de la presupuesta para el puerto de refugio de Cabo Palos.

Se aprobó en esta forma,

Otros asuntos

Se reconoció un crédito para pagar a los empleados eventuales de arbitrios.

Quedó enterada la Corporación de un escrito del representante de la sociedad Gas Levante, demorando por dos meses el aviso de suspensión del servicio de alumbrado público, en razón a haber satisfecho el Ayuntamiento el pago de una de las mensualidades atrasadas.

Castillo pidió al alcalde una información de la marcha de estos litigios pendientes y una orientación en la marcha administrativa y jurídica del Municipio.

Mociones

Se aprobó una de Morales para que se obligue bajo multa a los propietarios de fincas urbanas a declarar la cuantía de los alquileres para el impuesto de inquilinato, ya que no lo hacen un 80 por 100.

Pasaron a informe de la comisión correspondiente dos mociones de Egea solicitando los servicios de alumbrado eléctrico y teléfono para Canteras y pueblos inmediatos.

Dorda pidió se incluya también para estos servicios a los Molinos Marfagones, e hizo interesantes manifestaciones sobre la carencia de comunicación telefónica, luz, servicios médicos, farmacéuticos, etc., de que adolecen los pueblos de nuestro extenso término municipal, pidiendo se haga un estudio de este asunto.

Céspedes presentó una moción, que fué aprobada, para que se convoque a los panaderos a fin de obtener la baja del pan a 65 céntimos, ya que han bajado las harinas.

El cuadro de Bartual

Se propuso la aprobación de crédito para abonar a Vicente Ros el importe del cuadro de Bartual que le encargó pintara el Ayuntamiento y que ha sido colocado en la galería de hombres ilustres del Salón de Sesiones.

Castillo dijo que veía mal que se pagara el cuadro, cuando no se podía pagar a los empleados.

Bonmati protestó de que el Ayuntamiento acuerde encargar un trabajo, para luego demorar el pago indefinidamente, máxime en el caso del señor Ros a quien adeuda el Municipio 1700 pesetas de otro cuadro que se le encargó anteriormente.

Se autorizó al alcalde para pagar o como y cuando pueda.

Ruegos

Escudero se interesó porque se autorice la venta ambulante de pescado por las tardes.

Dorda, porque se repare una vivienda en la que causó daños un desprendimiento de tierras del castillo de la Concepción.

Y no habiendo más asuntos, se levantó la sesión.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de la playa de Escobreras donde veraneaba la señora doña Joaquina de Lamo viuda de Lozano y su distinguida familia.

—A Madrid el joven José García Vaso Sánchez.

—Hoy regresó a Barcelona el jefe de Negociado de aquel gobierno civil don Ramón Benavides, terminada la misión que el Gobierno le confía de fiscalizar la gestión municipal de los ayuntamientos de la República en Cartagena.

El señor Benavides al despedirse de nosotros, agradeció las atenciones que le ha quedado la prensa cartagenera durante su actuación.

NOTAS VARIAS

Ha sido encargado el general don José López Pintó para asumir el cargo de comandante general de las fuerzas de Artillería en las grandes maniobras del Pisuerga que han de celebrarse en octubre.

—Ha sido pedida la mano de la bella Srta. Margarita Sierra Carmona para el alférez de navío don José Ruiz de Ahumada.

Los futuros esposos se han cruzado regalos del mejor gusto concertándose la boda para en breve.

—Han sido ascendidos a teniente coronel el comandante de Infantería don Oscar Nevado y a capitán el teniente de Artillería don Arturo España Ruiz.

HOTEL IMPERIAL

Pensión completa de 16 a 22 pesetas

Madrid, Menters, 22

(Se recomienda este hotel)

SE ALQUILA

un bajo grande para almacén, carpas, &c. en Bretan 4 (junto a la calle de Jara). Teléfono: Alro 32, cristalería.

+
Rogad a Dios en Caridad por el alma de
Sor María Antonia Mailhan y Pagés
HIJA DE LA CARIDAD
Superiora de la Casa de Expósitos y fundadora del antiguo Colegio de San José y del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús
que descanzó santamente en el Señor en Cartagena
el día 24 de Agosto de 1932
habiendo recibido los SS. Sacramentos y la Benedicción de S. S.
R. I. P.

Los solemnes ritos que se celebrarán en el Patronato el próximo lunes a las siete y la misa rezada a las nueve en la capilla de la Casa de Expósitos se aplicarán por el eterno descanso de su alma.
La Asociación de Hijos de María Inmaculada y los antiguos alumnos del Patronato que la dedican este piadoso recuerdo, invitan a dichos actos a cuantos recibieron educación en los mencionados centros, a los señores protectores, comunidades y asociaciones religiosas y demás fieles.
No se reparten invitaciones particulares.

Una bandera para Infantería de Marina

Donativos recibidos en la Cámara de Comercio para la suscripción abierta para regalar una Bandera a la Infantería de Marina de esta Ciudad.

Suma anterior, 1.955 pesetas. Sociedad Española de Construcción Naval, 100. Reglamento de Infantería número 38, 100.

Don Lorenzo Morales, 10. Don Francisco Mallu, 10. Don Manuel Bangueros, 1. Don Luis Navalón, 1. Un simpatizante, 2. Don José Manuel Navalón, 1. Don Vicente Noguera, 5. Señorita María Luisa Navalón, 1.

Ñiño Juanito Plazas Gal, 1. Don Manuel Gómez, 2. Señorita Marujib. Plazas Gómez, 1.

Don Jerónimo S. Lloret, 2. Don Manuel Segado, 8. Don Juan de Dios Fornet, 2. Don Manuel Guzmán, 1.

Don X. X. 2. Don Sixto Díaz, 2. Un simpatizante, 2. Don Luis Romero, 2. Uno, 2.

Don Juan Sánchez, 2. Don José Dasto, 5. Don Domingo Ibáñez, 1. Don Francisco Palazón Riquelme, 2.

Don Francisco Albaladejo, 1. Don José Arróniz, 1. Suma, 2.240.

(Continuará)

La Casa Vicente Sánchez

El hijo de Vicente Sánchez, el acreditado y popular industrial del barrio del Carmen, ha establecido una sucursal en la calle del Duque, donde ofrecerá al público cartagenero sus excelentes productos en confitería y pastelería.

Ayer tarde a las seis fué la inauguración de la nueva Casa viéndose constantemente inundada de público, siendo obsequiados los amigos y representantes de la prensa, atentamente invitados.

Le deseamos mucho negocio en su nuevo establecimiento.

SUCESOS

Respetuoso

La guardia de Seguridad detuvo por indocumentado y sospechoso a José González García, que dijo tener 82 años, ser obrero y natural de Almería.

Riñas y escándalos

Por reñir y escandalizar en la Pescadería detuvo la policía a José Carrasco Pernias y José Soto Fernández, pescadores de oficio.

—En la plaza de los Tres Reyes rieron Enrique Anzar y Ángel Vidal Soler.

La guardia municipal los detuvo y llevó a Comisaría.

Por cometer actos inmorales

La guardia de Seguridad detuvo en el Salón Sport, a Juan García González, empleado de arbitrios denunciado por una mujer por inmoral, agrediendo a la esposa al marido de la misma.

Todos comparecieron en Comisaría, donde el García se mostró irascible, tratando de agredir a uno de los guardias que le detuvieron.

SAEZ Peluquero de señoras

Osuna 6-1. Teléfono 1948 Duque 4, calle. Teléfono 1385